



*Das kostbare Vermächtnis
eines Menschen ist die Spur,
die seine Liebe und Frohsinn
in unserem Herzen zurückgelassen haben.*

In Liebe und Dankbarkeit für die schöne
gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Herrn

Gerhard Schopf

der am Samstag, dem 14. Dezember 2024,
plötzlich und unerwartet im 70. Lebensjahr von
uns gegangen ist.

Wir lassen Dich in Liebe los

Die Urne von unserem lieben Gerhard wird am

Donnerstag, den 9. Jänner 2024 um 14.00

beim Familiengrab am Friedhof Hollabrunn
aufgebahrt und nach der Verabschiedung
zur letzten Ruhe gebettet.

In liebevoller Erinnerung

Waltraud

Christian

Elisabeth

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen

Städtische Bestattung Hollabrunn
Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at